

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

ROTARY CONNECTS THE WORLD

ロータリーは世界をつなぐ

2019-2020年度 国際ロータリー会長 マーク・ダニエル・マローニー



2019-2020年度

会長: 服部 滋 幹事: 黒田史郎 クラブ会報委員長: 足立吉正

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ホテルナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2020 January 8

■ 2019~2020 年度方針  
「つなぎ、つながる」  
— 令和の和合クラブをみんなで考える —

NO.22

## 例会報告

●第2293回例会 令和2年1月8日(水)曇

●1月は職業奉仕月間

●君が代

●ロータリーソング 奉仕の理想

●乾杯 服部 滋会長

●出席報告 会員 90 名中 出席57名  
(81)

出席率70.37%

●ゲスト紹介

・米山奨学生 ルウィン ミミ ティンさん

●ニコボックス

「明けましておめでとうございます。今年もよろしく  
お願い致します。」

服部 滋会長、相羽繁生副会長、黒田史郎幹事  
「明けましておめでとうございます。米山奨学生の  
ミミさん今日の卓話宜しく申し上げます。」

花橋日出夫君  
「明けましておめでとうございます。本年も変わら  
ず皆様のご厚志を宜しくお願い致します。本日入  
会する豊住 清君をよろしくお願い致します。」

山村博伸君  
「明けましておめでとうございます。本日より入会  
させていただくこととなりました。よろしくお願  
い致します。」

豊住 清君  
「社名が変わりました。今日からはAVANTIA  
の宮崎になります。但し、外資系に買収された訳  
ではありません。英語で話しかけないで下さい。」

宮崎卓也君  
「今年もよろしくお願致します。」

宮下幸二郎君、浅野 洋君、小栗正章君  
川崎利男君、平野太治君、加藤智弘君  
横井辰幸君、小池康資君、本多國泰君  
国分孝雄君、上野山 進君、田中和茂君  
稲川 久君、田尻幹夫君、加治佐健二君  
福田哲三君、岩田玄知君、倉地雅彦君  
加藤重和君、田中正次君、久保哲政君  
端山佳誠君、亀井敏勝君、林 邦司君  
山本文彦君、榎野智之君、須賀邦一郎君  
桑山卓也君、山本秀樹君、石川一郎君

吉田正道君、片桐寛治君、山田和弘君  
天野倅明君、坪井和義君、平木聖三君  
内間三好君、安井信之君、久保和彦君  
梶田浩太郎君、南館哲也君、夏目 稔君  
加藤一郎君、佐藤公俊君、間地 寛君

本日のニコボックス	6件	105,000円
累 計	129件	1,186,944円

## 黒田史郎幹事報告

▽1月のロータリーレート

1月のロータリーレートは、1ドル110円です。

▽当クラブ行事予定

- ・1月15日(水) 新春夜間例会です。  
※場所はホテルナゴヤキャッスル、時間は18時～  
です。  
※お昼の例会はございません。
- ・1月22日(水) 職場例会です。  
※場所は名妓連組合です。場所がわからない方は  
受付に地図がございます。  
※開場 11時～、開始時間 12時～です。  
※ホテルナゴヤキャッスルでの例会はございません。
- ・1月29日(水) 例会終了後、理事会を開催致し  
ます。  
※理事及び役員のご出席をお願い致します。

## 服部 滋会長挨拶

みなさん、新年明けましておめでとうございます  
本日は、豊住清さんを新しく私たちの仲間としてお迎  
えることになりました。みなさん、よろしくお願いた  
します。

さて、みなさんは、お正月はいかがお過ごしでした  
でしょうか？

私は、初詣、家族の食事会、大学の同期会と例年通  
り穏やかなお正月を過ごさせていただきました。しかし、  
当クラブとしては、一昨年から準備を進めてまいりま  
した東名古屋分区のIMが迫っており、忙しい2ヶ月にな  
るかと思えます。みなさんの力を合わせて乗り切りたい  
と思っておりますので、よろしくお願いたします。

第1例会ですので、先月の理事会の報告をさせてい

たきます。議題は、下半期年会費徴収額と今年7月からの例会場の決定です。下半期会費は特別の追加はなしで、予算通りの通常の会費額で決定し、すでに請求させていただきました。つぎに、例会場です。田中エレクト、山本副幹事のお骨折りで、ヒルトンホテル、若宮の杜迎賓館、メルパルク、名古屋銀行協会会館の4つの候補を調査いただきました。その中から、費用と駐車場の広さ、さらに先方の熱意の面から名古屋銀行協会会館が最有力候補であるとの説明がなされ、満場一致で、次の例会場は名古屋銀行協会会館内のオークラレストランに決めました。お互いに不慣れな点もあり、今まで通りのスムーズな運営はできないかもしれませんが、IMが終わって一段落した3/25の例会及び理事会を、トライアルとして新例会場で開催したいと思っています。みなさんのご理解ご協力をお願いします。

そして何よりの報告です。年末の退会者がいらしゃいませんでした。2005年以来15年ぶりのことでした。そればかりか1名の入会から始まるこの1年が良い年でありますよう祈念して挨拶を終わります。

## 卓 話

### ミャンマーの魅力

米山奨学生 ルウィン ミミ ティンさん



みなさんはミャンマーと聞いて何を思い浮かべますか?よく耳にするのはスー .チーさんの国とよく言われます。

観光地ではゴールデンロックや寺院・仏塔が有名なミャンマーですが、治安について心配な方が多いのではないのでしょうか。そして、他にどんな観光地があるのかなど新聞やテレビでもあまり取り上げ

られないので、そもそもどんな国?と知っている方も多いのではないのでしょうか。

最近ではビジネスでミャンマーを訪れる人は多くなりましたが、ミャンマーへ実際に行ったことがある人は、まだあまり多くはないのではないのでしょうか。

ミャンマーには大きくわけて8つの民族、少数民族を合わせると135の民族がいると言われていています。

ミャンマーに国籍を持っている人をミャンマー人とは言いますが、ミャンマー族という部族はなく、各人が文化や伝統の異なる民族に属しています。

主要8民族とは、ビルマ族、モン族、シャン族、カチン族、カヤー族、カレン族、チン族、ラカイン族を指し、独自の文字や話し言葉を持っている部族もあります。

ミャンマーにはたくさんの民族が住んでいるので、それだけ食文化も多様です。

主食は米と言われ、ふつうは朝昼夜と白いごはんを食べます。

おかずは肉食や魚食がふつうで油を多く使う特徴があります。また米粉で作った麺を食べる場面も多く、各民

族によってさまざまな麺料理があります。

着衣に関しては最大都市ヤンゴンでは、日本のようにジーンズをはいた若者も見ようになりましたが、地方に行けば、まだまだロンジーという腰巻きをはいた人をたくさん見ます。

ロンジーは一枚の布の端を縫い合わせて筒状にしたもので、男性も女性もはいています。

民族によって柄が、またその土地の気候によって材質にも違いがあります。ロンジーは暑いミャンマーを快適に過ごすための必須アイテムです。

今回はミャンマーの魅力を知ってもらいたいと思い、満喫できるミャンマーの観光地を紹介していきます。ミャンマーのシンボルともいえるシュエダゴンパゴダや世界三大仏教遺跡として知るバガン遺跡群やインレー湖等が観光地として有名です。更に、まだ開発が進んでいない隠れ家的リゾート(ガパリビーチ)、一番南のKawthaung市にある島々は自然のまま綺麗で観光客もそれほど多くはないので、まるでゆったりとくつろげるので是非行ってみてください。

今後さらなる発展が予想されるので、開発がまだあまり進んでいない今がまさに絶好のチャンス。手つかずの自然な状態で、ありのままのミャンマーを満喫できます。他では味わえない体験をしたいなら、ミャンマーをお勧めします。

## 新入会員紹介 (2020年1月8日入会)

### ●豊住 清君 (S 50. 10. 24生)

- ・事業所 太洋基礎工業(株) 取締役建築部長
- ・〒496-0005 津島市神守町持竿58-1 TEL (0567) 25-1373 FAX (0567) 25-1580
- ・職業分類 建築施工
- ・所属委員会 親睦活動委員会
- ・紹介者 天野俣明君、山村博伸君



### ●宮崎卓也君社名変更のお知らせ

2020年1月1日より「(株)サンヨーハウジング名古屋」から「(株)AVANTIA」<sup>アバンティア</sup> 役職 専務取締役へ変更となりますのでお知らせ致します。

例会	月日	今後の予定
第2294回	1. 15	新春夜間例会 18:00~ ホテルナゴヤキャッスル (お昼の例会はございません)
第2295回	1. 22	職場例会 12:00~13:30 名妓連組合 (ホテルナゴヤキャッスルでの例会はございません)

○このウィクリーは再生紙を使用しております。